



El pueblo será quien defina a candidato: MB

El gobernador Miguel Barbosa Huerta aseguró que será el pueblo quien defina al candidato a la gubernatura de Puebla en 2024 y no el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

En conferencia de prensa desde Casa Aguayo, el mandatario poblano criticó que el diputado federal de Morena, Ignacio Mier, esté aprovechándose del funcionario federal para posicionarse rumbo a los comicios e indicó que

representa una vieja forma de hacer política.

Barbosa Huerta sostuvo que la definición tomada por el secretario de Gobernación desequilibra el ambiente político en Puebla, por lo que solicitó a Augusto López no intervenir en la política local.

“Es evidente que el secretario de Gobernación simpatiza con que Mier sea el candidato a gobernador. También puede ser legítimo como forma de relación personal, pero no de un secretario de Gobernación. Desequilibra Puebla”, sostuvo.

Sin embargo, el Ejecutivo estatal reconoció que el político de origen tabasqueño realiza una función extraordinaria para equilibrar la política nacional. /24HORASPUEBLA